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Sommaire du financement : Le but est de donner aux entrepreneurs de Prescott-Russell des outils
pour innover et développer leurs entreprises dans le milieu des affaires moderne et
concurrentiel. Un souper-conférence avec Dave Morissette, il est bien connu pour sa franchise,
son honnéteté et ses déclarations pertinentes. Dave est heureux dans ses fonctions d’homme
d’affaires, d'analyste et de conférencier et se considére privilégié d'avoir pu réaliser ses deux
réves d'enfance, le hockey et les communications.

Résultats : Augmenter le nombre de membres payants provenant de la communauté d’affaires
de la région aussi les entrepreneurs auront des points de références nouveaux et testés ailleurs
dans des environnements semblables pour faire croitre leur entreprise. lls pourront aussi
exploiter de nouveaux marchés et démarrer de nouvelles entreprises.

Colit du projet: 13,421S / PDEO 6,150 S

PRESCOTT-RUSSELL CHAMBER OF COMMERCE

Prescott-Russell. Approved on May 15, 2018

Funding Summary: The goal is to give access to our entrepreneurs or Prescott-Russell the tools
they need to innovate and develop in a modern and competitive business world. A conference
diner with Dave Morissette, he is known for his honesty, truthfulness and his relevant statement.
Dave is enjoying being a business man, analyst and keynote speaker and he feels fortunate to be
able to achieve his two childhood dreams, hockey and communications.

Results: Increase the number of paying members from the business community of Prescott-
Russell and the entrepreneurs will have new and tested perspectives from similar type of
environment to help them grow their businesses. They will be able to exploit new markets and
start new businesses.

Project cost: S 13,421/ EODP $6,150
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